

**APPROVED  
УТВЕРЖДЕНО**

**1<sup>st</sup> of December 2021  
1 декабря 2021 года**

---

Director / Директор

Ezhova Maria Sergeevna  
Ежова Мария Сергеевна

**ПОЛОЖЕНИЕ**

о порядке пользования учебниками и учебными пособиями обучающимися, получающие платные образовательные услуги в НОЧУ “Международная школа”

**POLICY**

Textbooks and teaching materials for students  
The International School of Moscow

## Общие положения

1. Настоящий Порядок пользования учебниками и учебными пособиями обучающимися, осваивающими программу дополнительного образования в НОЧУ "Международная школа" разработан в соответствии:

- со ст. 35, п. 3 Федерального закона от 28.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;

- с Письмом Минобрнауки России от 08.12.2011 г. № МД01634/03 «Об использовании учебников в образовательном процессе» и с Уставом организации.

2. Настоящий порядок определяет правила пользования учебниками и учебными пособиями обучающимися, осваивающими учебные предметы, курсы, дисциплины (модули) за пределами федеральных государственных образовательных стандартов и (или) получающими платные образовательные услуги.

3. К обучающимся, осваивающим учебные предметы, курсы, дисциплины (модули) за пределами федеральных государственных образовательных стандартов в организации относятся обучающиеся, осваивающие дополнительные общеобразовательные программы.

4. Для освоения учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей) за пределами федеральных государственных образовательных стандартов учащиеся имеют право бесплатно получать в библиотеке образовательной организации учебники и учебные пособия на срок освоения выбранной программы обучения. Перечень учебников и учебных пособий по предмету, курсу, дисциплине (модулю) за пределами федеральных государственных образовательных стандартов утверждается решением педагогического коллектива образовательной организации и доводится до сведения обучающихся и их родителей (законных представителей) педагогическим руководством.

5. Выдача учебников и учебных пособий осуществляется, как правило, в начале текущего учебного года. По окончании учебного года или в иной установленный

## General provisions

1. This procedure for the use of textbooks and teaching materials for the students mastering the program of additional education at "International school" is developed in accordance with:

- Art. 35, section 3 of the Federal law of 28.12.2012 № 273-ФЗ " on education in the Russian Federation»;

- the Letter of the Ministry of education of Russia of 08.12.2011 № MD01634 / 03" about the use of textbooks in the educational process " and the School Charter.

2. This procedure defines the rules for the use of textbooks and teaching materials for students who master subjects, courses, disciplines (modules) outside the Federal state educational standards and (or) receive paid educational services.

3. Students, mastering academic subjects, courses, disciplines (modules) outside the Federal state educational standards in the organization are students, mastering additional education programs.

4. For the studying of academic subjects, courses, disciplines (modules) outside the Federal state educational standards, students have the right to receive textbooks and manuals free of charge in the library of the educational organization for the period of development of the selected training program. The list of textbooks and teaching materials on the subject, course, discipline (module) outside the Federal state educational standards is approved by the decision of the teaching staff of the educational organization and is brought to the attention of students and their parents (legal representatives) by the pedagogical management.

5. Textbooks and manuals are usually issued at the beginning of the current academic year. At the end of the school year or other set period of time, the textbooks are to be returned to the

срок учебники и учебные пособия возвращаются в образовательную организацию.

6. Выданный учебник и/или учебное пособие регистрируется за обучающимся, который получил его. При получении учебника или учебного пособия учащийся обязан внимательно его осмотреть, убедиться в отсутствии дефектов, а при обнаружении проинформировать об этом библиотекаря. Учащиеся обязаны бережно относиться к учебникам и учебным пособиям. Обучающиеся и их родители возмещают стоимость испорченных ими учебников и уч. пособий.

7. Учащиеся имеют право на бесплатной основе:

- получать информацию о наличии в библиотеке организации учебника или учебного пособия; получать полную информацию о составе библиотечного фонда; получать консультационную помощь в поиске и выборе учебников и учебных пособий;

8. Обучающиеся обязаны возвращать учебники и учебные пособия в образовательную организацию в установленные сроки.

educational organization.

6. The issued textbook is registered for the student who received it. Upon receipt of a textbook, the student is obliged to examine it carefully, make sure that there are no defects, and if any found, inform the librarian about it. Students are required to take care of textbooks and teaching materials. Students and their parents reimburse the cost of damaged textbooks and teaching materials.

7. Students are entitled to free of charge to:

- receive information about the textbook available at library; get full information about the composition of the library Fund; receive advice in the search and selection of textbooks and manuals;

8. Students are required to return textbooks and teaching materials to the educational organization in a timely manner.